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Уважаемый Председатель ! 
Братья и сестры! 

Мы можем с чувством глубокого удовлетворения отметить 
целенаправленную, последовательную и настойчивую деятельность Рабочей 
Группы ООН по коренным народам по подготовке условий и выработке решений 
по созданию Постоянного Форума коренных народов в системе ООН. В феврале 
этого года заседала первая Сессия специальной Рабочей Группы по Постоянному 
Форуму. Это наша обшая моральная победа, дорогие братья и сестры. От имени 
коренных малочисленных народов Севера Республики Саха имею честь искренне 
поздравить Вас с этим громадным достижением. 

Нас, представителей коренных народов Мира не может не бес покоить и 
тревожить предпринимаемые попытки определенных сил противопоставить 
Рабочую Группу ООН по Коренным народам и формирующийся Постоянный 
Форум. Такая постановка вопроса, мягко" говоря, некорректна. Положение' 
коренных народов в разные ̂ точках земного шара ужасное. Наблюдается 
угнетение коренных народов, нарушаются права человека." Об этом убедительно 
и доказательно рассказали представители многих коренных народов Мира при 
обсуждении пунктов 4 и 5 повестки дня 17-й Сессии Рабочей Группы. 
Противоречия и проблемы не только сохраняются, они накапливаются и не 
решаются. В такой острой ситуации не может идти речь об упразднении Рабочей 
группы по коренным народам в случае окончательного принятия решения о 
создании Постоянного Форума Коренных народов. Почему коренные народы 
Мира не могут иметь несколько структур в системе ООН? Почему вопрос " 
ставится"так бесцеремонно: или Рабочая Группа или Постоянный Форум? Мы 

"должны твердо и принципиально настаивать на том, чтобы параллельно 
фунюдюнировали и Рабочая Группа и Постоянный Форум. Как показывает 

- практика, одна структура, будь то Рабочая Группа или Постоянный Форум, не 
может эффективно и результативно отстаивать интересы коренных народов 
перед Правительствами государств. И Рабочая Группа и Постоянный Форум 
коренных народов, получив вотум доверия от нас. должны автономно 
функционировать в системе ООН. Речь может идти о перераспределении 
полномочий между ними. Что произойдет с разрабатываемой Декларацией прав 



коренных народов, если будет упразднена Рабочая Группа? Это серьезная 
проблема. 

Какая структура должна заниматься с конкретными проблемами 
проблемами коренных народов, с их петициями, заявлениями, жалобами? 
Рабочая группа, как известно, всячески избегает заниматься этими вопросами, 
поскольку это не входит в ее компетенцию. Это вторая серьезная проблема. 
Стало быть самой жизнью диктуется необходимость создания органа коренных 
народов, который не отказывался бы заниматься конкретными проблемами, 
петициями и жалобами коренных народов. Может быть, как мне представляется 
в этом направлении сосредоточил бы свое внимание Постоянный Форум 
коренных народов. 

. Исходя из вышесказанного, МЫ хотели бы обратиться В адрес Комиссии 
ООН по правам человека уважить право коренных народов иметь одновременно 
и гаоочую группу и Постоянный Форумупасиоо за внимание! 




